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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第１回 

開催日・会場 平成 2５年６月１９日（水）１４：００～１５：００ 地域センター打合せ室 

出席者 区民 ６名  職 員 出張所職員１名 

主な協議の

テーマ 

１ 5月の諸活動について(会計報告等)      ２ 活動の経緯と今年度の計画案について  

３ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１第４期の活動として開催した５月の諸活動について（報告） 

※別紙報告書、「キラミラネット」をご参照ください。 

① 内藤とうがらしプロジェクト会計報告、意見交換等  

  ・1,000株の配布が無事完了した。 

・地域への配付予定数（実費預り金は協議会収入ではなく直接苗業者へ支払う）、

協議会予算による公的機関への配布（協議会負担予算 50,000 円）も予定通りと

なった。 

・四谷ひろばで 6月 16日に開催されたフェスティバルにおいて伊那市高遠町によ

る物産展で「内藤とうがらし」の苗が販売され、地区協議会の配布時に申込みで

きなかった方が購入することができ、好評であった。このような連携が今後も継

続できるとよいかと思う。 

・伊那市高遠町の観光協会では 11月 17日(日)に仮称「内藤とうがらしシンポジウ

ム」を開催予定であり、四谷地区協議会にもご参加いただきたい旨を事務局へ連

絡いただいた。パネリストとしてご参加いただく 1名分の旅費を観光協会が負担

するとのこと。詳細は後日、あらためて連絡いただくこととなった。 

・七色とうがらしの作成は、地域イベントで（協議会の活動ではなく）デモンスト

レーションを予定。楽しみ方を地域の方に広める活動としたい。 

 

② 花いっぱい運動会計報告  

  ・例年通りの活動ができた。 

  ・繰越金を利用して予備のプランターを秋の植替え前に購入する。(劣化により損

傷したプランターの交換分) 

 

③ ゴミゼロデー活動報告 

  ・落書き消し活動はNTTドコモ店舗前国道標識支柱にあった目立つ落書きを警察

署職員と行った。中学生には取り組みについて説明をおこなった。 

  ・300名程度の参加があった。トラブルもなく、時間内に終了できよかった。 

 

２ 第３分科会活動経緯について（今までの活動説明） 

 〇地区協議会が発足する以前に地域の課題を解決するプロジェクト(課題別プロジェ

クト)としてまち美化活動を行っていた。協議会発足後、その活動を継承している。 

 〇地域と行政が、地域課題の解決を協力する場でもある。 
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３ 本年度の活動案と年間計画について（意見交換） 

  ・別紙計画案のとおり、すでに継続して活動している花いっぱい運動、清掃活動、

内藤とうがらしを地域に広める活動以外にも、環境関連の勉強会、行政の情報提供

などを必要に応じて計画することとした。 

  ・今後、未着手の課題に対しても、ご提案いただきたい。 

４ その他 

 ◆（仮称）自立支援センターの設立について・・・情報提供 

◆路上喫煙防止対策員推薦に関する確認 

  ◎本年度は活動推薦を辞退することを決定。 

  理由：活動を行う前に、研修があり、活動申請・報告等の義務付け等がある、 

    協議会としてこの要件を満たした活動を行うには至っていない。ゴミゼロデー

活動最中も積極的な活動は行っていない。名前だけの登録では意味がない。 

また、この対策員活動の活発化を願うのであれば、毎年書面だけの推薦依頼

（出張所に推薦依頼が届く）ではなく、（所管課が）活動内容と協力依頼を説

明に来るべきではないかという進言も含めて今回は辞退することとした。 

◆秋以降の活動について 

 〇新宿通りのごみ回収日変更による地域の美化問題について 

  ※別紙 お知らせ参照 

  ・各事業者の出すごみ、周辺地域の出す家庭ごみの出し方の問題等を実施以前に

話し合い、問題回避を話し合う。 

   →他地域での実施状況を事務局で情報収集し、9月の第三分科会で報告。 

    情報提供された中で意見交換し、必要に応じ次回(10 月もしくは 11 月)の会

議で担当者に来会いただき進捗状況を説明いただき、懸念されていた問題の

解決策等の意見交換を行う。 

※すでに大久保地区では実施済み。高田馬場地区は 11月から実施予定。 

四谷地区は平成２６年 4月実施予定。 

 ◆秋の花いっぱい運動について 

   ・花の品種はパンジーとする。 

   (意見)・花園小学校区域での活動を推進するにあたり、活動の中心を担っていた

だける方に、（他校での）活動見学をおすすめしてはいかがか。 

◆秋のゴミゼロデー(まち美化活動)の日程について 

  11月 14日(木)予定 

◆四谷図書館広報誌、四谷地域センター広報誌において「ないトン君」が紹介され 

る。 

◆内藤とうがらしの配布、普及についてお手伝いしたい旨で某社が来会。 

 ※後日、「協議会活動(区民活動)がよくわかり、思い違いがありましたので、 

当社の申し出を取り下げます。」との連絡が事務局にあり。 

次回日程 
開催日 ９月１８日（水） 14時～ 四谷地域センター(11階） 集会室４  予定 

※7月、8月は休会 


